

OPINI PUBLIK

Ketua MUI Sumbawa Barat Apresiasi Seluruh Komponen Masyarakat dan Aparat Keamanan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.OPINIPUBLIK.ID

Nov 29, 2024 - 10:27



Sumbawa Barat NTB - Pilkada 2024 berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Semarak pesta demokrasi telah mencapai puncaknya saat masyarakat mendatangi Tempat Pemungutan Suara (TPS) untuk menyalurkan hak pilihnya, Rabu (27/11/2024) lalu.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menjelaskan secara umum Pilkada 2024 di Kabupaten

Sumbawa Barat sampai saat ini berlangsung aman, lancar, dan kondusif, meski masing-masing pasangan calon melakukan hitung cepatnya (quick count), namun masyarakat tetap harus menunggu hasil rekapitulasi dan penghitungan suara resmi yang akan dikeluarkan oleh KPU Sumbawa Barat.

“Suasana kondusif ini tidak terlepas dari peran dari masyarakat dan sejumlah tokoh yang tak henti-hentinya menyampaikan pesannya agar tetap menjaga persatuan dan kesatuan serta kedamaian di masyarakat di tengah perhelatan Pilkada serentak 2024,” tegas Kasi Humas.

Ungkapan terima kasih dan apresiasi juga disampaikan Dr. H. Burhanuddin, selaku Ketua MUI Kabupaten Sumbawa Barat mengungkapkan, "Kami selaku Ketua MUI Kabupaten Sumbawa Barat menyampaikan apresiasi kepada seluruh elemen masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat baik tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh politik, pasangan calon, tim pemenangan, dan penyelenggara Pilkada (KPU dan Bawaslu) serta seluruh masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat dan khususnya aparat keamanan baik Polres Sumbawa Barat dan Kodim 1628/SB yang terus melakukan kerja sama guna menjaga keamanan dan ketertiban sehingga Pilkada 2024 berjalan dengan aman, lancar, dan damai.”

Lanjut Ust. Bur sapaan akrabnya, ia mengajak seluruh masyarakat untuk kembali merajut kerukunan dan kedamaian dalam sendi kehidupan bermasyarakat dan mengajak semua masyarakat tetap sabar menanti hasil real count/rekapitulasi dari KPU yang nantinya akan ditetapkan oleh KPU Sumbawa Barat dengan tetap menjaga kondusifitas di masyarakat.

"Semoga Allah Swt., Tuhan Yang Maha Esa, memberikan rahmat dan pertolongan kepada Kabupaten Sumbawa Barat sehingga tetap rukun dan damai.(Adb)